Q

Buscar

**PANADERIA PAN DE LA TITA** 

**BM TOPOGRAFÍA** 

**ENTRADAS RECIENTES** 

nacional para el cultivo de

NEIVA AUMENTARÁ LAS

PRUEBAS, RASTREO Y

AISLAMIENTO SELECTIVO

CAPTURADO HURTÁNDOSE

**ECOPETROL** CONSOLIDA

SU PRESENCIA EN EL HUILA

MINISTERIO DEL INTERIOR

AGENTES COMUNITARIOS

FIRMÓ CONVENIO CON

DE PITALITO

**PÁGINAS** 

**HUILA** 

LOCUTORES

RADIO EN VIVO

PAUTA CON NOSOTROS

UNA MOTOCICLETA EN ZONA

DE CASOS DE COVID-19

RURAL DE SUAZA

alimentos propios

Comunidad indígena en Pitalito

será beneficiada con programa

HUILA

RADIO EN VIVO

### **ECOPETROL** CONSOLIDA SU PRESENCIA EN EL HUILA



Por Leonardo Pedroza OCT 30, 2020



Como parte de su estrategia para consolidarse como operador y aliado estratégico en la región, Ecopetrol alista un paquete de inversiones para aumentar la producción de hidrocarburos y desarrollar proyectos de energías renovables, que permitirán dinamizar la economía en el departamento del Huila. El plan contempla inversiones de entre US\$260 millones y US\$690 millones para los próximos 6 años

enfocadas principalmente en:

- □ Duplicar la producción en 5 años, la cual se encontraba en 18 mil barriles equivalentes de petróleo por día (Kbped), a mediados de este año.
- ☐ Generar proyectos de inversión social por \$45 mil millones en los próximos 4 años.
- □ Diversificar la canasta energética con la construcción de infraestructura de energías renovables.

□ Implementar tecnologías de punta para reducir emisiones de 20 mil toneladas de CO2 y un adicional de 17 mil toneladas por el potencial de energía eólica, según la viabilidad del proyecto.

Para consolidar esta nueva apuesta, es necesario -además de profundizar el plan de eficiencias que garantice una operación rentable y eficiente acorde con los nuevos escenarios de bajos precios del petróleo-contar con condiciones de entorno favorables que faciliten la ejecución de los proyectos. "Estamos proponiendo a los diferentes actores de la región, autoridades, gremios, sindicato y comunidades,

trabajar en la construcción de escenarios que promuevan condiciones de entorno favorables, no sólo para la operación, sino también para la participación de mano de obra local, la contratación de bienes y servicios y los planes de inversión socioambientales", explicó Francy Edith Ramirez, vicepresidenta regional Andina Oriente. Más producción y energías renovables

Para el desarrollo de los activos de producción de hidrocarburos del Huila, la Empresa ha identificado opciones de crecimiento de entre 16-42 millones de barriles de hidrocarburos.

Se proyecta, en consecuencia, el desarrollo de la formación Honda en el campo Palogrande, el recibo y desarrollo del campo Dina Terciarios, el incremento de recobro mediante uso de nanotecnología en Yaguará y la incorporación de prospectos de gas en el campo Rio Ceibas. En línea con el plan de transición energética del Grupo Ecopetrol, se proyecta la puesta en marcha de tres

parques solares en los campos Brisas, Yaguará y Dina Norte, con una capacidad de autogeneración 25 MW, además de la instalación de paneles solares en los techos de instalaciones administrativas en campo Dina con un potencial de 1,5 MW. Así mismo, se evalúa el potencial en el área montañosa del campo San Francisco para los años 2021 y 2022, y

Operar en un entorno sostenible. Ecopetrol seguirá siendo aliado de la región y por ello continuará trabajando en acciones de impacto social que

de esta forma viabilizar la construcción de un parque eólico de cerca de 20 MW de capacidad.

En la medida en que consolida su operación en la región, podrá aumentar la contratación de mano de obra local con foco en empleo diverso e inclusivo, lo mismo que de bienes y servicios locales. Además, buscará fortalecer la articulación con el gobierno local y los gremios para promover las vocaciones productivas de la región. La Empresa tiene prevista la inversión de cerca de \$45 mil millones en los próximos 4 años en proyectos de infraestructura pública y comunitaria, educación, salud y deporte, servicios públicos, emprendimiento y

De esa cifra, \$38 mil millones corresponden a inversiones de carácter voluntario, \$5 mil millones a inversión obligatoria y \$2 mil millones a aportes para apoyar la atención de la covid-19.



Por Leonardo Pedroza

aporten al desarrollo de las comunidades.

desarrollo empresarial, entre otros.

# **ENTRADA RELACIONADA**







# Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

# Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guardar mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

# **ULTIMAS NOTICIAS**











Funciona gracias a WordPress | Tema: Newsup de Themeansar